
会議の名称 あま市地域包括支援センター運営協議会 書面会議 

開 催 日 時 令和３年３月２６日（金） 

書 面 会 議 開 催 

の 経 緯 に つ い て 

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から、書面会議

での開催とした。 

書面会議方法 

について 

① 返信期限（３月２６日）を定め会議資料、意見書を全委員に送

付する。 

②事務局は各委員からの意見をまとめ報告書を作成し、全委員へ

報告を行い、ウェブサイトへ掲載する。 

議 題 

１.あま市地域包括支援センター事業経過について 

２.あま市地域包括支援センター事業計画について 

資 料 

資料１ 

あま市地域包括支援センター事業経過 

資料２ 

あま市地域包括支援センター事業計画 

公開・非公開の別 

（非公開の場合はその理由） 

公開 

（開催時に提出した報告書は、令和３年２月末までを報告した。） 

傍聴人の数 

（公開した場合） 
― 

委     員 

（ 全 9 名 ） 

意見聴収委員 

木全克己委員、富田悦充委員、渡邉剛委員、藤井雅臣委員、 

井村なを子委員、岩間浩子委員、服部章平委員、宮治正三委員、

村上千代子委員 

事 務 局 福祉部高齢福祉課（地域包括支援センター） 



 

議題１ 令和２年度 あま市地域包括支援センター事業経過について 

委員からの意

見及び回答に

ついて 

【ご意見】① 

 

 

 

【回 答】① 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ご意見】② 

 

 

【回 答】② 

 

 

 

 

資料１Ｐ.11  ふれあい（認知症）カフェについて  

ご近所カフェポップの表の人数が間違っているのでは

ないか？ 

 

 表の合計人数に誤りがありました。正しくは以下のとお

りです。 

（誤） 

 認知症の方 家族 その他 

合計 ０人 ０人 ０人 

↓ 

（正） 

 認知症の方 家族 その他 

合計 ８人 ０人 １０人 

 

 

 

資料１Ｐ.16 (5)認知症予防講座について 

甚目寺生活クラブとはどのような団体なのか？ 

 

現在、対外的な活動をされているのではなく、ご自分た

ちの知識向上のために学習されている方々です。 

 

 

 

議題２ 令和２年度あま市地域包括支援センター事業計画について 

委員からの意

見及び回答に

ついて 

 議題２についてはご意見がございませんでした。 

 

3.総合相談支援事業について社会福祉協議会へ委託し

たことで件数は減っているが、警察からの連絡が増え

ている。内容としては、状況確認や認知症、介護保険

が多く、特に認知症が関係する相談が増えている。 

4.権利擁護事業について通報件数、虐待件数が増えて

いるが、市民・関係機関等への周知が進んでいること

と 8050 問題もあり虐待件数そのものも増加している

と思われる。民生委員や社会福祉協議会、介護支援事

業者など関係者と協力して 

9.(1) 高齢者見守り協定について、新規開店のドラッグ

ストアなど新たに協定を結び見守りネットワークの強

化・推進を行った。 

9/.(5)介護のつどいについて、 

講演会、講座の際にちらしによる周知を進め、七宝に

ついて帰りのバスの時間に合わせて時間帯を変えるな


